

Zeitung 9.9.20

Hoosbarger



## Freiluftkonzert des Schalmeien-Express

**Wartenberg.** Der Isentaler Schalmeien-Express sorgte am Sonntag für ein musikalisches Schmankerl an der Klinik. Die Mitarbeiterin der Klinik, Sonja Eberl spielt in der Gruppe mit und engagiert sich auch im Vorstand, so kam es zum Freiluftkonzert. Die rund 50 Zuhörer waren begeistert von dem gemisch-

ten Programm, das für alle etwas bot. So reichte das Vorgetragene von Peter Alexanders „Der Mond hält seine Wacht“ über „Amazing Grace“ bis zu „YMCA“. Auch die Instrumentalisten freuten sich wahnsinnig, dass einmal wieder etwas stattfindet, und die Stimmung war einfach bestens. Der ebenfalls

gespielte Titel „Ein bisschen Spaß muss sein“ brachte es auf den Punkt. Es waren knapp 30 Musiker gekommen, die Corona-Hygiene- und Abstandsregeln konnten gut eingehalten werden, da ja im Freien gespielt wurde und die Zuhörer vom Balkon die Vorträge genossen.

Text und Fotos: rs